

Liebe per eMail

Ich und Du und die verdammte Liebe

Von abgemeldet

Kapitel 1: Das Ende

...und dann küsstet wir uns...

Ein Gefühl, so elektrisierend und doch so unglaublich zart durchströmte meinen Körper. Seine Lippen waren so unglaublich weich; ich fühlte noch mehr Schmetterlinge in meinem Bauch als sonst in meinem Leben. Ich fühlte mich wie im siebten Himmel...

Ganz langsam knöpfte er mir die Bluse auf; er bedeckte meinen Hals mit seinen Küssen. Dann liess ich die Bluse zu Boden fallen, und begann langsam an seinem T-Shirt zu ziehen. Er nahm mich fester in seine Arme; er hatte ja so weiche und warme Haut! Ich fing an, an seinem Gürtel herumzunesteln, während seine Hand langsam unter mein Top griff. Wie ich seine sanften Berührungen genoss! Wir zogen uns gegenseitig aus, bis wir nur noch in Unterwäsche voreinander standen. Ich musste mir ein Lachen verkneifen, als ich ihn seiner Boxershorts mit Garfield drauf so vor mir stehen sah. Es war ihm wohl ein wenig peinlich, aber er lächelte mich mit einem so unglaublich süßen Lächeln an, da konnte ich nicht widerstehen: ich zog ihn zu mir und küsste seinen Hals. Wir liessen uns auf's Bett fallen. Jetzt war ich mir absolut sicher: Nur mit ihm wollte ich zusammen sein, mit ihm, und niemand anderem. Jetzt wusste ich, dass ich mich richtig entschieden hatte..

Er beugte sich zu mir runter und liebte mein Dekolleté. Überglücklich und voller Zuneigung liess ich mich in diesen Ozean der Gefühle fallen...noch nie hatten wir beide so etwas erlebt und jetzt war es endlich soweit...

So, liebe Leute, ihr fragt euch sicherlich, warum ich mit dem Ende meiner Geschichte anfangen. Das ist so, weil ich ein bestimmtes Prinzip verfolge. Ich habe schon sehr viele Kurzgeschichten geschrieben, die ich aber nicht hier veröffentlichen will. Doch diese neue Story, mit der ich nun anfangen, wird wohl etwas länger gehen. Ich habe hier bewusst ein anderes Verfahren gewählt, weil es für mich noch relativ neu ist. Als bekennende Lyrikerin und Rhetorikerin verwende ich gerne neue Sachen und kombiniere sie mit altbekannten Prozedere. So versuche ich, die einzelnen Stimmungen, die sehr unterschiedlich sind, deutlich zu machen. So, genug der Vorrede. Denn jetzt geht's weiter mit dem ersten Kapitel meiner Story "Ich und Du und die verdammte Liebe".

Viel Spass beim Lesen wünscht euch
Eure DanySan -^.^-